
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Veteran“ vom 21. Januar 2019, 09:53

Zitat von Misterfcn 

was bringt einem dieser sparkurs, wenn man spätestens nach zwei jahren 2. bundesliga
wieder in alte gefilde komme wird.

meines wissens nach hat man die einnahmenseite auch in der bundesliga kaum
verbessert.

man hat halt mit den tv-geldern jetzt sein neg. eigenkapital aufgehübscht... langfristig
gesehen ist man doch keinen cm voran gekommen.

im gegenteil, diese saison hat uns bundesweit ein loserimage beschert, das es uns bei
der sponsorensuche nicht leichter macht.

dazu dieses ambitionslose gelaber vom trainer und sportvorstand...

sorry, aber wie wir uns aktuell präsentieren, ist unter aller sau.

Alles anzeigen 

wie gesagt, der Kurs ist riskant.

Der Aufstieg war ein Geschenk, das wir gerne angenommen haben.

Ob es klappt mit dem Schritt zurück um dann zwei schritte nach vorne gehen zu können weiß
ich nicht.

Wenn wir jetzt aber ins Risiko gehen und (zu 90%) trotzdem absteigen haben wir mit Sicherheit
noch weniger gewonnen.
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